

#SÜD 01. Juli 2024

Die EVG-Hauptamtlichen-Gemeinschaft auf Familienausflug

Die Mitglieder der „EVG-Hauptamtlichen Gemeinschaft in Bayern“ hatten sich für dieses Jahr mit ihren Familienangehörigen zwei besonders beliebte Ziele ausgesucht: Je einen Tagesausflug zum „Königssee“ und nach „Salzburg“.



Ausgangspunkt für die Touren war das BSW Ferienhotel Hubertus in Schönau / Berchtesgaden. Die Gemeinschaft besteht seit über 40 Jahren. Die Treue und Solidarität in Gemeinschaft der aktiven und der ehemaligen Gewerkschaftssekretäre ist in der EVG bundesweit einmalig.

EVG-Vorsitzender Martin Burkert informierte die Teilnehmer:innen in einem Kurzreferat über 5 aktuelle Themen in diesem Jahr. Zunächst die Ergebnisse der Personalratswahlen mit den Mehrheitsverhältnissen für die EVG-Listenbewerber:innen und anschließend die JAV-Wahlen sowie die

bevorstehenden Aufsichtsratswahlen mit paritätischen Besetzungen. Ein Schwerpunkt werden die Tarifverhandlungen der NE-Bahnen und die verkehrspolitischen Entscheidungen durch die Bundesregierung.